

5月9日(金) 年長組 保育ドキュメンテーション



今日は野菜植えを行いました。
何の野菜になる苗かわかりますか?

グループの隊長による
くじ引き
～どの野菜を植える担当に
なるかな?～

何が当たるかな～



葉っぱは
どんな感触かな…?



葉っぱからピーマンの
匂いがする！！？



鳥に食べられないように
土をかけなくちゃだね！



苗を入れる部屋を作ってくれてありがとう♥



これまでの経験が活きている
つぶやきも聞かれました♪

『きゅうり』の苗に触れて…



ふわふわ
毛が生えてる
ペタペタする
つるつるする
くすぐったい！



『葉っぱを持つと折れちゃうね』と
根っこの方を優しく支えて植えたよ！

葉っぱには土を
かけないようにね！！

子ども達の疑問

Q: なんで黒いシートをやってるの？？

予想: 寒いから！

虫が（葉っぱを）食べちゃうから！

A: 土を温かくするためと、雑草が
生えてこないようにするためだよ！



今年植えたのは夏野菜☀️それぞれの苗を観察する中で、これまでの経験でのいい気づきがありました。中には「〇〇きらーい」の声も聞かれたり…！？笑でも、野菜だってポジティブな言葉とあげた方が嬉しいよねとみんなで話したところでした😊収穫できる日が楽しみだね❤️みんなで水かけ頑張ろうね★

月山は 春山体験！

「やっと月山行けるね！」 「雪はどのくらいあるかな？」と待ちきれない様子が見られています。また先日紹介した自然物をお土産にしたい！と意気込んでいるので、1つでもたくさんの発見や出会いを体験できたらいいな…と思っています。

今夜はいつもより早く寝てパワーを溜めて、元気に登園してくださいね！待ってるよ～

楽しみな気持ちは、遊びの時間にも見られました

月山に川は
流れてるかな？



ネイチャーセンターの
完成！

